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政策調整会議の概要 

開催日 平成 28 年 11 月 10 日（木） 

 

◎項 目 

１ 議員からの提案等の情報について【総務部】 

２ 答弁の事前調整について【総務部】 

３ 各部局等の主要な取り組みについて【各部局等】 

 

◎内 容 

１ 議員からの提案等の情報について【総務部】 

  総務部より、議員からの提案等の情報の報告について依頼があった。 

 

２ 答弁の事前調整について【総務部】 

  総務部より、都道府県議会本会議における答弁の事前通告に関する新聞記事につ

いて情報共有があった。 

 （総務部） 

記事には、高知県など 3 県は、議員の質問内容を議員が事前に確認する際、答弁内容

を議員側に伝える事があると答えた、と掲載されているが、実際は、取材に対して、「質

問の趣旨を確認する際に、このような質問であれば、このようなトーンの答弁となるが

よいかとのやりとりをすることがある」と答えたものである。 

本県では事前に答弁内容を議員に伝えるようなことは行っていないので、誤解のない

ように職員に周知徹底をお願いする。あわせて、取材対応にも注意をお願いする。 

 （副知事） 

高知県では、事前に答弁内容を議員へ伝えるようなことはないという意識をもつこと。

議員と質問の趣旨を確認する際に、そのような質問であればこういった答弁になるとい

ったやりとりをすることはあるが、事前に伝えることは行っていない。その点を徹底す

るようお願いする。 

 

３ 各部局等の主要な取り組みについて【各部局等】 

総務部が取りまとめた各部局等の主要な取り組みに関する資料を配付の上、各部

局による概要説明が行われた。 

 

○ こうなんファミリーサポートセンター開所について 

（文化生活部） 

11 月 6 日に、こうなんファミリーサポートセンター開所式が行われた。 

今年度から、国の補助事業の基準を満たさない会員数 50 人未満の小規模のファミリ

ーサポートセンターについて、県独自に高知版ファミリーサポートセンターとして支援

する取り組みが始まっており、その第一号として開所となったもの。現在、会員は 20

人弱となっているが、依頼会員等を増やしていきたい。 

31 年度末までに、市部を中心に 13 か所の開設を目指している。 
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○ 移住促進の取り組みについて 

 （産業振興推進部） 

11 月は、移住促進に係るセミナー等の開催を 6 回予定している。 

本年度の移住者数は 9 月末現在で、364 組と前年同期の 4 割増と順調に推移している

が、若干相談者が減少している状況もある。11 月以降、定期的な相談会を開催したい。  


